

Le candidat président argentin Alberto Fernández se prononce pour l'intégration latino- américaine



Buenos Aires, 23 septembre (RHC)- Le candidat du Front de Tous à la présidence de l'Argentine, Alberto Fernández, a lancé un appel à l'unité de l'Amérique Latine afin d'arrêter la progression de la globalisation néo-libérale sur la planète.

Alberto Fernández a mis l'accent sur les conséquences qu'ont actuellement pour la région la division et notamment le démantèlement de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines ainsi que le mépris des gouvernements de l'Argentine et du Brésil envers le bloc commercial du Marché Commun du Sud.

Le principal rival de l'actuel président Mauricio Macri aux présidentielles d'octobre prochain, a promis que s'il est élu il unira de nouveau les pays latino-américains indépendamment de l'idéologie des gouvernements en place.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/202904-le-candidat-president-argentin-alberto-fernandez-se-prononce-pour-lintegration-latino-americaine>



Radio Habana Cuba